
長野県小諸商業高等学校

第１回学校評議委員会

６月26日（木）第1回学校評議委員会が
開催され、本年度の学校概要とともに生徒
活動状況を２団体が報告しました。
【スマイル小商店街】
社長の上原蒼唯さんから経営理念である
「より親しまれる学校として、地域交流・貢献
を、そしてあらたな伝統へ」の実現に向けた
今年度の方針や活動状況等を説明しました。
【情報処理部】
令和５年度から県警サイバーボランティア
の活動として小諸市内の小中学校でネット
のトラブルについての講習会と６月８日に行
われた長野県商業総合競技会の団体優勝、
個人２位３位４位の成績報告をしました。
学校評議員の皆様から生徒の取り組みへ
期待する激励を多くいただきました。

課題研究

ピロティにて、課題研究「常設店」選択者
が学校での常設店舗運営に向けた情報収
集のために飲食店様のご協力のもと、昼休
みにプレ販売を行いました。
７月11日（木） ハグリコ様（パン販売）
７月16日（火） グルメ横丁様（弁当販売）
今年度、諸事情からパン販売を行っておら
ず、生徒も今回の販売を楽しみにしており、
当日は行列でにぎわいました。
今回の販売状況や消費者（生徒）、販売業
者（飲食店）のご意見等を分析して、常設店
舗運営につなげたいと考えています。
ご協力いただいた飲食店の皆様、ありがと
うございました。

8月行事予定

2日（金） 中学生体験入学

２0日（火） 第２回面接講習会

2３日（金） 始業式・確認テスト

駅まち空間デザインシンポジウム

７月１９日（金）「駅まち空間シンポジウム
～小諸駅周辺地域の未来へつながるまちづ
くり～」に生徒会役員３名が参加しました。
「これからの駅と駅まち空間を考えるパネ
ルディスカッション」では、本校３年山浦君、
平林さん、平川君、小諸高校生徒会長が小
諸の魅力や課題について高校生の熱い思い
を語り合いました。
彼らが、未来の地域のリーダーとして活躍
してくれることに大いに期待しています。


